

29.01.2016

LAKAL: Bundessieger bildet Landessieger aus

Erfolge im Leistungswettbewerb des Handwerks belegen Qualität der Ausbildung

Vor genau sechs Jahren wurde Jens Steffens als Landessieger im Leistungswettbewerb des Deutschen Handwerks 2. Bundessieger. Im Jahr 2015 konnte er nun als Ausbilder von Jonas Greis die Urkunde für den Landessieger in Empfang nehmen. Jonas Greis bestand seine Prüfung zum Rollladen- und Sonnenschutzmechatroniker im Sommer 2015 mit sehr guten Noten und entschied mit seiner Gesellenprüfung den Leistungswettbewerb auf Landesebene für sich.

Nachdem Jens Steffens im Jahr 2011 seine Ausbildereignungsprüfung absolviert hat, übernahm er im Jahr 2014 als Ausbilder die Verantwortung bei LAKAL für die Azubis im gewerblichen Bereich. Gleich im ersten Jahrgang gelang dabei der Landessieg.

„Der Leistungswettbewerb des Deutschen Handwerks ist eine gute Möglichkeit, sich mit Azubis anderer Unternehmen zu messen“, berichtet Jens Steffens. „Die Ergebnisse zeigen, dass wir bei LAKAL die jungen Menschen qualitativ hochwertig ausbilden und ihnen damit das Rüstzeug für eine erfolgreiche Berufslaufbahn mitgeben.“

Jonas Greis hat sich vorgenommen, auf der Grundlage der Ausbildung ein Studium zu absolvieren und hat das Unternehmen nach dem Erfolg verlassen. Aber vielleicht ist ja schon im neuen Jahrgang ein neuer Landes- oder Bundessieger vertreten.

Vielen Dank für die Veröffentlichung. Für weitere Fragen steht Ihnen Thomas Schommer gerne zur Verfügung: 06805/6010251.

Über LAKAL:

Als europäischer Spezialist für Rollladen- und Tortechnik, Sonnen- und Insektenschutz verbindet LAKAL deutsche Effizienz mit französischer Kreativität. Mit dem eigenen Fuhrpark beliefert das mittelständische Unternehmen Kunden auf den Kernmärkten Frankreich und Deutschland sowie in den Benelux-Staaten, Österreich und der Schweiz.

PRESSEMITTEILUNG



Die 325 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erwirtschaften am Standort in Saarbrücken einen Umsatz von über 60 Millionen Euro im Jahr. Dabei setzt das Unternehmen auf die ständige Weiterentwicklung und unterstützt Bauherren und Handwerker mit innovativen Produkten. Diese sind gerade im Hinblick auf die energetische Sanierung von Gebäuden stark auf dem Markt nachgefragt.

In 90 Jahren hat sich LAKAL vom Handwerks- zum Industriebetrieb entwickelt, der heute Rollläden und Toren industriell in jeder Stückzahl herstellt und vertreibt.